

**UNION SYNDICALE SUD DU GROUPE RENAULT**



**HALTE A LA REPRESSION A RENAULT BURSA.  
SOLIDARITE AVEC NOS COLLEGUES DE  
RENAULT.**

Les syndicats SUD Renault soutiennent les salariés en lutte avec leur syndicat Birleşik Metal İş à Oyak-Renault Bursa.

Ils condamnent la répression organisée contre eux et vont intervenir auprès de la direction de Renault en France pour qu'elle fasse cesser cette situation et reconnaisse le syndicat Birleşik Metal İş et les délégués démocratiquement élus.

La Direction de Renault est complice avec la police d'Erdogan dans cette volonté de museler les revendications légitimes des travailleurs.

Nous ferons tout pour dénoncer en France la collusion d'une direction de Renault qui se vante d'être sociale mais qui s'allie avec une dictature pour réprimer ses propres ouvriers.

**VIVE LA LUTTE DES TRAVAILLEURS  
DE RENAULT BURSA**

**STOP THE REPRESSION AT RENAULT BURSA.  
SOLIDARITY WITH OUR COLLEAGUES RENAULT.**

Renault SUD unions support employees in their fight with Birleşik Metal İş union Oyak-Renault Bursa.

They condemn the crackdown against them and will lobby the management of Renault in France to make it stop this situation and recognize the union Birleşik Metal İş and democratically elected delegates.

The Renault Management is complicit with Erdogan policy in this will stifle the legitimate claims of workers.

We will do everything to denounce the collusion of France Renault management which claims to be social but which combines a dictatorship to repress his own workers.

**LONG LIVE THE STRUGGLE OF WORKERS RENAULT BURSA**